

# 平和行進自治体要請

2025年N06

徳島県平和行進実行委員会 徳島市佐古六番町 10-10 TEL. FAX 088-668-6895



\* 阿南市に私たちの願いを要望する



\* 市長と議長のペナントを頂いた



\* 那賀町橋本町長と久川議長から受け取る



\* 那賀町では殆ど人が歩いていなかった

5月23日(金)10時から

\* 阿南市要請

今日は阿南市元議員、徳島建労、守る会、新婦人、共産党、平和委員会など13人が要請・行進しました。

市側から議会事務局課長、企画部長が応対してくれました。毎年8月6日は職員組合が反核平和の火のリレーや夏休みに平和の子供映画会をしている。

阿南市の後援で新婦人・平和委員会や、光高校でも昨年平和パネル展を開催しました。

那賀町要請 13:30から行いました。

午後からは阿南市に続いて徳島建労のみなさんが参加、そして那賀町の共産党町議と地元の方9人で要請・行進しました。

町長や議長は、「唯一の被爆国の日本政府が禁止条約に参加しなのは何故なのだろうと疑問に思う」といわれていました。

議員からは「戦争をしたら終わらないので、ぜひ話し合いで解決して欲しいと思う」と。

事前に送っていた署名用紙・署名29筆を頂きました。

## ちょっとちょっと注意

行進しながら参加者のみなさんは世間話をしています。

「大企業は内部留保・ため込みが多すぎるんじゃない」「減税とか言ったりしてるけど、法律を国民の為になるように変えんとあかんやろ」「商店街はシャッターがぎょうさんおりて人おらん」

耳を傾けていると面白い!

でも大変! 話しながら歩いていた高齢の男性が段差に躓いてこけてしまった、腕をすりむいただけですんで良かったけど。

これから徳島も保険かけなあかんあ〜と思いました。